Bericht aus der Sitzung des Kirchengemeinderats St. Maria am 15.10.2024

Es wurde über folgende Themen beraten und beschlossen:

- Die Diözese Rottenburg-Stuttgart erteilte für die Gemeinden und Seelsorgeeinheiten den Auftrag, im Rahmen des Gebäude-managements ca. 30 % der beheizbaren Flächen der Gemeindeimmobilien zu reduzieren, Ausnahme pastoraler Gebäude. Hierzu wurde eine Steuerungsgruppe gegründet, Vertreter V. Janischewski und W. Reichhardt.
- Für die KGR Wahl am 30.03.2025 wurde ein Wahlausschuss gegründet (B. Kinzl, E. Herzog, B. Seibold). Für die Wahl werden noch Interessenten gesucht, gerne beim Wahlausschuss oder KGR Mitgliedern melden.
- Des Weiteren wurde einvernehmlich beschlossen, dass für Kirche bzw. Gemeindehaus St. Maria ein Defibrillator angeschafft wird.

Birgit Enenkel